



Printemps des Poètes

publié le 03/04/2019

Dans le cadre du Printemps des Poètes et de la semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme, les élèves des classes de 3A et de 3C ont pu participer à plusieurs ateliers mêlant les deux thèmes et mêlant deux disciplines, le français et l'anglais.

Dans un premier temps, les élèves ont participé à des brigades d'interventions poétiques. Ils ont appris des poèmes ou textes qu'ils ont récités à d'autres classes ou à des personnels du collège de manière impromptue.

Ils ont également participé à des ateliers d'écriture poétique. Ils ont ainsi rédigé des poèmes sur les thèmes de la discrimination et du paysage. Certains de ces poèmes sont affichés dans l'établissement.

Pour finir ces deux semaines de travail, les élèves ont distribué des contraventions poétiques avec les poèmes qu'ils avaient rédigés précédemment.

Félicitations à eux pour leur travail et leur investissement !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.